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Betreff: Anfrage des Stadtrates Harald Bartl (CDU) zum Salz- und Hansefest auf 

dem Marktplatz 
  
 
 

1. Wer trug die Verantwortung für das Konzept und die Gestaltung des 

diesjährigen Salz- und Hansefestes auf dem Marktplatz? 

2. Wer entwickelt das Konzept für das Fest im Jahr 2012? 

 
gez. Harald Bartl 
Stadtrat 
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Anfrage des Stadtrates Harald Bartl (CDU) zum Salz- und Hansefest auf dem 
Marktplatz in der Sitzung des Stadtrates am 26.10.2011 
Vorlagen-Nr.: V/2011/10150 
 
 
 

1. Wer trug die Verantwortung für das Konzept und die Gestaltung des diesjährigen 
Salz- und Hansefestes auf dem Marktplatz? 

 
2. Wer entwickelt das Konzept für das Fest im Jahr 2012? 

 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Das erste Salzfest wurde bereits im Jahr 1995 auf dem Marktplatz als Markt- und Kulturfest 
gefeiert.  
Im Jahr 2003 gab es zwischen der Stadtverwaltung Halle und der Agentur Festevent 
Gespräche über den Abschluss einer schriftlichen Vereinbarung zur Nutzung des halleschen 
Marktplatzes für das Salzfest.  
Die für 2004 angestrebte Vereinbarung wurde, vermutlich wegen der Sanierung des 
Marktplatzes und der damit verbundenen eingeschränkten Nutzung, zunächst nicht 
abgeschlossen. 
Seit dem Jahr 2007 existiert eine von der Stadt Halle und der Fa. Festevent unterschriebene 
Kooperationsvereinbarung, in der die Nutzung des Marktplatzes als Veranstaltungsort für 
das Salzfest  vereinbart ist.  
 
Zu 1. 
 
Die Verantwortung für das Konzept und die Gestaltung des Festes trägt der Veranstalter.   
 
Zu 2. 
 
Im kommenden Jahr wird die Stadt Halle (Saale) gemeinsam mit dem Veranstalter auf ein 
angemessenes niveauvolles Programm im Rahmen des Salzfestes hinwirken. 
 
 
  
 
Dagmar Szabados 
Oberbürgermeisterin 
 
 


